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Queridos colegas y colaboradores! 

 
En este boletín se incluye un reporte de nuestro 
viaje a Sur América en julio y agosto de este año. 
Durante este viaje observamos que la 
globalización económica está siendo promovida 
activamente por los círculos políticos y 
financieros. Está afectando de forma extrema la 
vida cotidiana y es motivo de honda preocupación 
para todos los pensadores serios, debido a sus 
efectos negativos sobre la sociedad. Varias 
personas compartieron con nosotros sus puntos 
de vista sobre el problema y preguntaron también 
nuestra opinión. 
 
A nuestro regreso a Ginebra, encontramos en el 
correo un folleto enviado por el Ministerio de 
Rela-ciones Exteriores de Dinamarca, el cual 
contiene un Resumen de las conclusiones del 
Seminario por el Progreso Social en 
Copenhague, 1996: “Una econo-mía mundial 
para beneficio de todos”. La Cumbre Mundial de 
las Naciones Unidas para el Desarrollo Social, 
llevada acabo en Copenhague en marzo de 1995, 
adoptó una declaración y un programa de acción 
sobre objetivos y medidas para tratar temas de 
pobreza, desempleo y desintegración social. En 
el año 2000, la Asamblea General de las 
Naciones Unidas llevará a cabo una sesión 
especial para revi-sar y evaluar la implementación 
de las decisiones tomadas por esta conferencia. 
Los seminarios de Copenhague para el Progreso 
Social son organiza-dos por el Gobierno de 
Dinamarca para promover un debate 
internacional sobre temas de desarrollo, 
cooperación y progreso. 
 
El resumen de las Conclusiones del Seminario de 
Copenhague en 1996 trata precisamente el tema 

de la globalización y su impacto sobre la sociedad 
hu-mana. Sus capítulos se titulan: El crecimiento 
del capitalismo global; Obstáculos para el 
Progreso Social; Políticas Correctivas; 
Democratizar y Enri-quecer el Proceso de la 
Globalización; Promover Valores e Instituciones 
para una Economía Mundial. A continuación 
citamos la introducción de este últi-mo capítulo, 
sobre la necesidad de debatir sobre los valores: 
 
“Hoy es necesario debatir sobre los valores. 
Esta no es una afirmación obvia. Cuando los 
valores se viven, no se discuten. En una sociedad 
ejemplar, los valores estarían interiorizados e 
incluidos en los códigos de comportamiento, 
transmitidos de una generación a otra por medio 
de la enseñanza y a través de rituales, y no 
habría necesidad de debates públicos… 
Hay un gran número de argumentos poderosos 
para llevar los valores y su evolución a las 
agendas de los foros nacionales e 
internacionales: 
 
Considerar los temas de los valores es ser 
realistas e incrementar la capacidad de tratar 
problemas de las sociedades contemporáneas: 
criminalidad, inse-guridad, violencia, 
drogadicción, alienación de la juventud, 
corrupción, falta de espíritu cívico y sentido de 
responsabilidad, los cuales son síntomas de un 
mal funcionamiento de la maquinaria social. 
 
La justicia requiere un sentido de injusticia. 
Algunas tendencias, como la del darwinismo 
social deberían ser denunciadas. 
 
Los valores deberían debatirse explícitamente, 
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por-que las fuerzas del capitalismo global están 
creando una economía integrada cuyo ethos 
ciertamente no es suficiente para crear una 
comunidad global. Existe la necesidad de un 
código moral para toda la aldea global. 
 
Es necesario dejar que conceptos “blandos” 
pene-tren en el ámbito económico, con el fin de 
entender lo que no puede ser explicado 
puramente con las herramientas económicas. 
 
Existen valores absolutos, derivados de la 
humani-dad común de todos los seres humanos, 
los cuales deben ser replanteados, enseñados y 
aprendidos. La conciencia universal no debería 
permitir que la enmudecieran, ni siquiera 
temporalmente. 
 
Hay otros valores, menos conectados con la 
noción de la humanidad común y más abiertos a 
la interpre-tación por diferentes culturas, los 
cuales pueden ser discutidos en forma útil…” 

 
El resumen concluye con las palabras: “Las 
organi-zaciones internacionales, junto con los 
gobiernos nacionales y otros actores, tienen la 
importante tarea de trabajar por la emergencia de 
una concien-cia política global”. 
 
Recomendamos la lectura de este Resumen o del 
libro con el reporte completo del Seminario y de 
los artículos de fondo. El Resumen está 
disponible en inglés francés y español y el libro 
solamente en inglés. Para cualquier pregunta o 
información adicio-nal relacionada con los 
Seminarios de Copenhague, favor contactar a 
Jacques Baudot, Royal Danish Ministry of Foreign 
Affairs, 2 Asiatik Plads, 1448 Copenhague K., 
Denmark. Telefax 4533920812, teléfono 
4533920233 o 45339208.09, e-mail um@um.dk, 
página internet http://www.um.dk. 
 
El grupo del IPS/Ginebra 

*          *          * 
Nosotros diferimos solícitamente nuestros esfuerzos y esperamos de usted la misma 
sensibilidad. Lo protegemos en todos los caminos y esperamos las mismas consideraciones. 
 
Donde existe una cooperación embrionaria, allí el repudio está fuera de lugar. Una mente 
lúcida distingue claramente a sus amigos. 
 
De acuerdo a nuestra costumbre, se asume que se han agotado todos los argumentos antes 
de que haya una ruptura. No veo obstáculos para la cooperación, pero podemos organizar 10 
agrupaciones nuevas. Ciertamente debe crecer la conciencia de la Cooperación Mundial. La 
obstinación de la ignorancia no será un obstáculo. 
 
Sus libros reposan en nuestras librerías. ¿Nuestros libros se encontrarán de la misma forma en 
sus librerías? Podemos hablar de sus libros. ¿Ha leído los nuestros? 
 
Aportamos conocimiento a las bases de la comunidad, sin fijar límites. Aportamos experiencia y 
buena voluntad a los cimientos de la comunidad. Manifestamos las mejores condiciones para el 
éxito de los amigos. Déjenos conocer sus intenciones hacia nosotros. 

(New Era Community, 266) 
 
Es necesario darnos fuerza mutuamente. Toda una ciencia podría dedicarse a dilucidar la 
reacción de las energías. La energía física misma, inherente en cada hombre, está necesitada 
de higiene. No se necesita asumir nada sobrenatural en esto; la nueva vida conocerá la 
sustancia en toda su infinidad. Por lo tanto es necesario unirse, afirmando la vida comunal en 
términos mundiales, con lucidez y serenidad (New Era Community, 270). 

*          *          * 
 

MEDITACIONES EN GRUPO 
 
06.05.97 Regla 2 para aplicantes 
13.05.97 La Vida Una 
27.05.97 La luz y los Grandes 
03.06.97 El destino de las Naciones 

10.06.97 Evolución espiritual en Africa 
17.06.97 El regreso del Cristo 
24.06.97 El ser superior – Om Shanti 
26.08.97 Meditación silenciosa 

 
MEDITACIONES DE LA LUNA LLENA 

 
La meditación de la luna llena de Géminis con el grupo de la escuela arcana en Ginebra 
Meditación de la luna llena con Nila Tadic de Ossio y su grupo en Cochabamba, Bolivia 

 
*          *          * 
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CONTACTOS Y ACTIVIDADES GRUPALES 
 
11 mayo de 1997 Lucerna, Conferencia anual 
de la Asociación Suiza para la energía libre 

Roland Santini, presidente de SAFE reportó sobre 
las actividades y finanzas de la asociación 
durante el pasado año. Un punto importante de la 
agenda fue la cooperación con Jupiter-Verlag. 
SAFE-News, el boletín de la asociación se 
incluirá en el NET-Journal de Jupiter-Verlag, una 
revista mensual que se distribuirá a partir de 
mayo del 97 a todos los miembros de SAFE. Otro 
punto en la agenda fue la enmienda de los 
estatutos. Su artículo 2 dice ahora: “La asociación 
promueve y soporta la investigación sobre 
energía libre y sus posibilidades de aplicación. No 
tiene objetivos económicos”. De esa manera la 
asociación se distancia a sí misma de la partici-
pación directa en la investigación, la cual de 
hecho es llevada a cabo por muchos de sus 
miembros individuales y corporativos, como 
Jupiter-Verlag. Varios miembros de SAFE 
consideran la “prioridad es alertar a la 
humanidad, antes de que la nueva tecnología se 
pueda convertir en una realidad”. 
 
Después de una interrupción para almorzar, el Dr. 
Peter A. Gibas reportó sobre la investigación del 
espacio cuántico, lo cual fue particularmente 
interesante para todos aquellos interesados en 
los resultados prácticos. Bruno Marcus reportó 
acerca de los efectos de su bionicator, un aparato 
que potencia la resonancia positiva en la 
comunicación bioenergética. Un reporte detallado 
de esta Asamblea General de SAFE apareció en 
el número de junio de Net-Journal (en alemán), 
publicado por TransAltec/ Jupiter.Verlag, Adolf e 
Inge Schneider, Wattstrasse 3, P.O. Box, CH-
8050 Zürich, tel 411310.28.60, fax 41-1-310.28.64 
 

Mayo 11 de 1997, Munich 
Festival de la paz en la casa AMUN 

AMUN Haus es un centro para seminarios sobre 
meditación, sanación y otras disciplinas 
espirituales. Organiza 8 festivales al año, cada 
uno para celebrar una energía en particular. Este 
Festival se dedicó a la energía de la unión – con 
la naturaleza, con los demás. Para mayor 
información, contactar AMUN-Haus, 
Friedenspromenade 14, D-81827 Munich, 
Alemania, tel 4981439071, fax 49814309076 
 

Mayo 17-18 de 1997, Ginebr 
 Conferencia anual de la Escuela Arcana 

La nota clave de la conferencia de este año era 
“Dejar que el grupo se coloque en el fuego de la 
mente, concentrado en la clara luz de la cabeza” 
 
El primer día comenzó con la meditación “servicio 
en grupo por medio de la radiación” y “la 
afirmación del discípulo”. Siguieron siete 
conferencias, en inglés, holandés, italiano, 
francés, español y ale-mán. En la primera, Sarah 
McKechnie, quien dirige la escuela arcana, habló 

acerca de “el nuevo disci-pulado”. Al comienzo de 
su discurso, ofreció una imagen del “servidor en 
acuario y el nuevo discipu-lado” “en todas partes 
del mundo vemos hoy signos de fusión…aquí en 
Europa, se está desarrollando un proceso que 
lleva a la unidad. Este desarrollo es todavía 
motivo de miedo. La tendencia a unir y a fusionar 
es una ley de la vida misma. Es un impulso 
evolutivo. La verdadera fusión, sin embargo, debe 
ser buscada libremente por el alma”. 
 
Los otros conferencistas, Beatrice Kersten 
(francés), Toni Polo (español) Th. D. Petzold 
(alemán), Eric Du Munier (holandés) y Pierre 
Lamolle (francés), trata-ron “la afirmación del 
discípulo invoca el fuego” “la mente iluminada 
abre la puerta al pensamiento universal” “la 
mente iluminada: el factor de la expan-sión de la 
conciencia” y “el grupo se coloca en el fuego de la 
mente”. La conferencia concluyó con una 
meditación en grupo “dejando entrar la luz”. El 
texto de las conferencias y mayores detalles 
sobre las actividades de la escuela arcana se 
pueden obtener en: Arcane School, P.O. Box 31, 
CH-1211 Ginebra 20, teléfono 41-22-7341252 
 

Julio 14-18 de 1997, Hamburgo 
Quinta Conferencia Internacional sobre 

educación de adultos (CONFINTEA) 
Esta conferencia fue organizada por el Instituto 
para la Educación UNESCO, en Hamburgo. Lida 
Sheffer, una colega del Instituto en Rusia, 
participó en esta conferencia y nos mandó el 
siguiente reporte. Para mayores detalles, favor 
contactar UNESCO Institute for Education, 
Feldbrunnenstrasse 58, D-20148 Hamburgo, 
Alemania, teléfono 49494480410, fax 
49404107723, e-mail: uie@unesco.org; página 
internet 
http://www.education.unesco.org/educnews/ 
confintea. 
 
Hubo 1409 participantes de 150 países, 
incluyendo 710 delegados de los estados 
miembros, 12 miem-bros asociados, 5 no 
miembros, 31 organizaciones 
intergubernamentales, 428 ONG y 223 
fundaciones e instituciones. El propósito de la 
conferencia era resaltar la importancia del 
aprendizaje de los adultos para capacitar a la 
gente y forjar un compromiso mundial con la 
educación continuada y de adultos, con la 
perspectiva del aprendizaje durante toda la vida. 
La conferencia fue abierta por el presidente 
alemán, Roman Herzog, la vocera del Parlamento 
alemán, Rita Süssmuth, quien también presidió la 
conferencia, el Director General de la UNESCO, 
Federico Mayor, el Primer Ministro de 
Bangladesh, Sheikh Hasina y el Presidente del 
senado de la ciudad de Hamburgo, el alcalde 
mayor Henning Voscherau. El Sr. alcalde enfatizó 
particularmente la necesidad de iniciativas 
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internacionales sobre educación no formal y de 
adultos, enfocándose en el “desarrollo de la 
comunidad y respondiendo a las necesidades de 
alumnos que usan lenguas indíge-nas y 
proporcionándoles capacitación técnica y 
vocacional”. El Alcalde anotaba que CONFINTEA 
difería de las conferencias previas de ese tipo, 
debi-do a la presencia masiva de organizaciones 
no gubernamentales. “Aunque los Estados 
Miembros deben decidir sobre el resultado de 
esta conferen-cia, nosotros consideramos que 
debe hacerse en estrecha cooperación con 
representantes de la sociedad civil. Por eso 
hemos decidido” explicaba “no tener una 
conferencia de ONGs paralela, sino reunir a todos 
los actores, públicos y privados, a lo largo de esta 
conferencia. El papel de las ONGs, así como de 
los empleados, sindicatos y otras organiza-ciones 
sociales, es cada vez más importante en todas 
las formas de capacitación de adultos”. 
 
La señorita Süssmuth insistió también sobre la 
necesidad de crear nuevos vínculos entre los 
gobiernos y el sector privado”. Resaltó que la 
educación no debería enfocarse solamente en las 
habilidades técnicas “necesitamos entrenamiento 
holístico” dijo, “educación en literatura, artes, 
danza y música”. 
 
Insistiéndole a la comunidad internacional sobre 
la importancia de la educación, el presidente 
Herzog dijo: “hoy nada se envejece tan rápido 
como el conocimiento. Por lo tanto sería 
demasiado facilista considerar el grado de las 
universidades, institu-ciones superiores y 
secundarias como el final del aprendizaje”. El 
presidente Herzog agregó que el “aprendizaje 
debe proporcionar una amplia base para todos 
los grupos de edades, hasta una edad avanzada, 
con completa aceptación social”. Además resaltó 
que se requería imaginación para extender el 
alcance y eficiencia de la educación de los adul-
tos y mencionó la fuerza creativa que eso podía 
desencadenar”. 
 
La Primer Ministro Hasina, por su parte, resaltó 
las tremendas necesidades educativas de su país 
e insistió en que Bangladesh pretendía erradicar 
el analfabetismo dentro de sus fronteras durante 
los próximos 10 años. Al solicitar asistencia 
internacio-nal, la Sra. Hasina señalaba que la 
tasa de alfabe-tismo del 48% en Sur Asia la 
colocaba detrás del Africa subsahara y de los 
Estados Arabes, donde la tasa de alfabetismo era 
de 53-55%. 
 
La conferencia de 5 días hizo recomendaciones 
sobre las políticas prioritarias en educación de 
adul-tos y solicitó el compromiso de todos las 
organiza-ciones sociales para mejorar la 
disponibilidad y el acceso de los adultos a la 
educación. Su Declara-ción y Agenda para el 
Futuro reflejó el hecho de que el aprendizaje de 
los adultos es cada vez más la for-ma no solo de 

refrescar y expandir el conocimiento, sino 
también de promover la ciudadanía activa y una 
democracia efectiva. 
 
Las necesidades diarias de hombres y mujeres 
en todas las partes del mundo constituyeron los 
temas de la conferencia: adquisición de las 
habilidades básicas, capacitación de mujeres y 
justicia sexual; medio ambiente; salud; 
planeamiento de la familia; uso de las nuevas 
tecnologías; cambios en el mun-do laboral; 
fortalecimiento e la identidad minoritaria; 
rehabilitación de prisioneros; autonomía de 
adultos discapacitados. Para llenar estas 
necesidades, el aprendizaje de los adultos debe 
volverse mucho más accesible y diversificado. 
 
Entre los conferencistas de las sesiones 
plenarias, vale la pena mencionar a Lalita 
Ramdas (Presidente de ICAE) y a Ole V. Jensen; 
L. Ramdas apuntó que “estamos a punto de 
entrar en un nuevo milenio. Los humanos han 
logrado cosas asombrosas en los últimos cien 
años, en el campo de la tecnología, ciencia, 
literatura, arte, transmisión de la informa-ción y 
aumento de riquezas y producción. ¿Por qué 
entonces” preguntaba “a pesar de toda la riqueza 
y de todos los avances, no hemos sido capaces 
de estrechar la brecha entre ricos y pobres, 
educados e iletrados? ¿Por qué hemos sido 
incapaces de pro-porcionar escuelas para todos, 
trabajo, abrigo, salud, una distribución equitativa 
de las riquezas, seguridad para niñas y mujeres, 
techo y seguridad para millones de refugiados, 
inmigrantes y desam-parados, respeto por 
indígenas y culturas étnicas y el final de la guerra 
y el gasto en armamento? L. Ramdas resaltaba 
que todos deberíamos ser conscientes, como 
creía Paulo Freire, de que la educación tiene una 
agenda política. Y por lo tanto, la agenda en esta 
conferencia debería dirigirse a las políticas de la 
condición humana y debería por consiguiente 
tocar temas políticos, sociales, econó-micos, 
geográficos, raciales y étnicos. L. Ramdas finalizó 
su discurso con una sloka en sánscrito donde se 
pide que se le muestre a la humanidad el camino 
de la verdad eterna, que se mueva de la 
oscuridad de la ignorancia a la luz del 
conocimiento y la sabiduría, no necesariamente a 
través de la jungla de la información y de la 
tecnología, a donde somos a menudo conducidos 
involuntariamente en nombre del conocimiento.  
 
En su discurso, O. Jensen resaltó que un país no 
podía desarrollar su seguridad social, a menos 
que su población estuviera educada. La 
educación es uno de los pilares fundamentales de 
la democracia. La tarea más importante hoy es 
hacer que los sistemas educativos trabajen para 
la democracia mundial. La educación para todos, 
niños, gente joven, adultos, debe ser la base de 
todas las sociedades. El gran logro de hoy es que 
estamos de acuerdo en estas metas. El gran reto 
de mañana es que todos alcancemos las metas. 
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El Sr. Jensen lanzó la iniciativa de establecer una 
Academia Internacional para la Educación y la 
Democracia y le pidió a UNESCO tomar parte en 
la iniciativa. Una Academia con el propósito de 
reunir gente de todo el mundo y aprender la 
importancia de la educación en el establecimiento 
de la democracia. Su propuesta fue aceptada por 
muchos participantes. 
 
Durante dos días, se desarrollaron 11 grupos 
temáticos de trabajo. Los grupos más populares 
fueron: Cooperación y Solidaridad Internacional, 
Comunidad Global de Educación de Adultos a 
través de información y documentación – desar-
rollando una red de redes; Políticas de Educación 
de Adultos en una Sociedad de Transformación 
Global; Aprendizaje de Adultos, Democracia y 
Paz. Además de las sesiones plenarias y de los 
grupos de trabajo, se condujeron mesas 
redondas en las tardes y una de ellas fue notable. 
Fue un puente de TV entre Hamburgo y Nueva 
Delhi. Después hubo una recepción dedicada a la 
memoria de dos personas destacadas: Paulo 
Freire y Nita Barrow, quienes hicieron una 
importante contribución al desarrollo social. 
 
En la sesión plenaria se adoptaron dos 
documentos: la Declaración y la Agenda 
 

Julio 1 a agosto 19 de 1997 
Gira por Sudamérica. 

Nuestro viaje comenzó en Medellín, Colombia, a 
donde fuimos invitados por una vieja amiga, 
Marta Miranda, su colaboradora, Tulia Elena 
Jaramilo y el Dr. Jorge Anibal Montoya. Marta 
Miranda dirige las “Misiones Unidas”, que 
comenzó como una unidad de servicio de Buena 
Voluntad, con actividades de servicio práctico 
para el necesitado. Es nuestro contacto en 
Colombia y está comenzando ahora un proyecto 
para ayudar específicamente a las madres 
solteras en Colombia. Tulia Elena Jaramillo tiene 
un extenso entrenamiento esotérico, está 
calificada como maestra antroposófica y 
agricultora orgánica. También es activa en la 
“Mesa de Trabajo Mujer del Municipio de 
Medellín”, una red de organizaciones de mujeres 
que trabajan para promover al equidad sexual en 
Medellín y dirige una red de cooperativas de 
agricultura orgánica. El Dr. Jorge Anibal Montoya, 
junto con el Dr. Jorge Carvajal Posada dirigen la 
Asociación Amibio, una asociación de médicos y 
sanadores que practican y enseñan las terapias 
naturales, bioenergéticas, espirituales y 
esotéricas en Colombia y en otros países de Sur 
América. Su dirección es: Asociación de Médicos 
e Investigadores en Bioenergética AMIBIO, Calle 
32F # 76-21 de Medellín, teléfono 57-4-150-921 o 
4111754. 
 
Nuestras reuniones en Medellín nos mostraron lo 
dinámica que es esta ciudad y cómo muchos 
cola-boradores constructivos trabajan sin cesar 
para resolver los hondos problemas que afligen el 

país (violencia, corrupción y desempleo). 
 
Diversas personas y grupos nos pidieron ayuda 
en varias formas y aquí damos sus direcciones, 
con una breve descripción de sus necesidades, 
pidiendo a todos los que están leyendo estas 
líneas y que podrían darles alguna ayuda o 
consejo, que las contacten directamente. 
 
Sr. Ariel Osorio, director de “Corporación 
Pacaritam-bo para el Desarrollo Integral del 
Hombre”, Carrera 55A # 27-77, Sector 2, 
Rionegro (Antioquia), Colombia, tel. 57-4-
2718739; le gustaría ponerse en contacto con 
gente y organizaciones que le dieran alguna 
información sobre sistemas financieros alter-
nativos (como LETS). También le gustaría 
promover contactos entre gente en Colombia y 
otros países. 
 
La “Corporación ecológica Nueva Alianza”, 
promue-ve la integración sociocultural de las 
zonas rural y urbana, participando en el 
redescubrimiento de valores colectivos e 
individuales y enfatizando en la concientización 
comunitaria, buscando una nueva alianza con la 
naturaleza a través de programas ecológicos y 
culturales para sanar el ambiente natu-ral y 
humano. Tiene actividades educativas para niños 
y adolescentes, grupos de mujeres, grupos de 
entrenamiento profesional y otras actividades, 
para asistir a los pobres del campo y la ciudad. El 
grupo tiene contactos con individuos en Alemania 
y ha descubierto que los contactos personales 
son de hecho mucho más enriquecedores para 
todos los interesados que la ayuda a través de 
instituciones de caridad o de organizaciones de 
ayuda para el desarrollo. Su dirección es: 
Transversal 7A # 14-51, El Peñol (Antioquia), A.A. 
56061 Medellín, fax 57-4-8363584. 
 
El Sr. Johany de Jesús Ortiz Agudelo ha 
desarrolla-do un proyecto “Juegos para la paz 
mundial”, el cual, a diferencia de los Juegos 
Olímpicos, incluiría a todas las personas del 
mundo en unidad y paz y no solamente atletas. 
Su símbolo sería un solo círculo alrededor de una 
llama. Su proyecto está siendo propuesto a la 
UNESCO por el Director de la Universidad donde 
el Sr. Ortiz estudia, pero el teme que los intereses 
comerciales y políticos puedan impedir su 
realización. Para una descripción detallada del 
proyecto (disponible por el momento solo en 
español), escribir al autor, Calle 32 # 53-113 
Itagüí (Antioquia), Colombia, tel. 57-4-2771152. 
 
Eugenia Amaya Correa, una ingeniera química 
desarrolló un programa para enseñar ciencia a 
los niños de edad preescolar en una forma 
creativa, donde ellos pueden usar su imaginación 
y apartarse de la idea de que las ciencias son 
abstractas, difíciles e incomprensibles. Su 
programa se llama “Integración armoniosa del 
conocimiento – descu-briendo mi mundo” e 
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incluye varios folletos (en español), para 
profesores y estudiantes, sobre físi-ca, biología, 
astronomía, arte, química, fotografía, mineralogía 
y matemáticas. 
 
A continuación un corto resumen de nuestro 
progra-ma en Medellín, en el cual participaron 
también servidores mundiales de varias ciudades, 
como Cali, Barranquilla, Manizales e incluso de 
Venezuela 
 
• Presentación de los 10 grupos simientes en el 

Centro Médico Narabema 
• Discusión en grupo con representantes de 

varios movimientos y asociaciones de 
mujeres, sobre el papel y misión de la mujer 
en el lanza-miento de nuevos valores para la 
humanidad en el tercer milenio. 

• Discusión en grupo sobre le papel de las 
ONG y las oportunidades que ofrecen para 
definir los nuevos métodos educativos que 
conduzcan a la nueva cultura y civilización en 
el Tercer Milenio. 

• Seminario todo el día sobre las 14 reglas para 
aspirantes y la introducción a la ciencia del 
antakarana. 

• Corta introducción al Agni Yoga, para los 
cole-gas de Cali y reunión informal con 
aquellos interesados en trabajar más 
estrechamente con el IPS. 

• Trabajo en grupo sobre Agni Yoga en el 
Centro Médico Amibio. 

 
En Bogotá tuvimos nuevamente la oportunidad de 
encontrarnos con muchos servidores mundiales, 
en particular en el campo de la política (Bogotá es 
la capital política de Colombia) y de la sanación 
esoté-rica. Las reuniones fueron en general con 
grupos más pequeños que los de Medellín, 
principalmente con servidores mundiales 
comprometidos. Estamos particularmente 
agradecidos con Magnolia David, quien coordinó 
nuestras diversas reuniones en la ciudad, con el 
Sr. Jesús Antonio Rojas, Director de la Sociedad 
Teosófica, quien puso a nuestra dispo-sición el 
salón de reuniones de la Sociedad Teosófi-ca  y 
con Olga Lucía, su esposo Mario y su perro 
Mateo por su hospitalidad. Este es en detalle 
nues-tro programa en Bogotá: 
• Presentación del IPS y los 10 grupos 

simientes en el centro médico del Dr. 
Santiago Rojas. 

• Reunión en grupo y discusión del papel y 
misión de las mujeres; entrevista con un 
periodista de un diario bogotano 

• Reunión con los servidores del mundo en la 
Sociedad Teosófica, sobre la forma de llenar 
las necesidades económicas, sociales, 
educativas y políticas en Colombia. Durante 
esta reunión, conocimos a Adelaida Garavito 
Marulanda Director del Grupo Educativo 
Bacatá. Conscien-te de que los recursos 
financieros son siempre escasos para la 
educación, ella ideó un modelo de desarrollo 

y producción a través de la educa-ción, para 
área urbanas y rurales, el cual integra 
actividades productivas, comerciales y 
educati-vas en una manera autosostenible. 
Está bus-cando hacer que su proyecto sea 
conocido más ampliamente. Su dirección es: 
carrera 16·82-36, Bogotá, Colombia, fax 
2186529; teléfono, 6185659 o 6185670. 

• Introducción a la ciencia del antakarana en la 
Sociedad Teosófica 

• Visita al Centro Médico del Dr. Santiago 
Rojas para participar en una sesión de 
sanación eso-térica, con pacientes aquejados 
de enferme-dades graves (como cáncer y 
autismo) 

• Trabajo en grupo sobre Agni Yoga, en la 
Sociedad Teosófica. 

 
Nuestro programa en Bolivia comenzó con una 
emocionante bienvenida en el aeropuerto de 
Cocha-bamba, por parte del grupo de estudiantes 
esotéri-cos agrupados por Nila Tadic de Ossio, 
quien organizó nuestra estadía en la ciudad. 
Nuestro ciclo de conferencias allí incluyó: 
• Reunión pública sobre el IPS y sus 

actividades en Centro Cultural de la ciudad de 
Cochabamba 

• Conferencia sobre astrología esotérica a los 
miembros de la Fraternidad Universal en el 
Centro de Yoga Solar en Cochabamba, 
seguido por una excursión a una finca en las 
afueras de la ciudad 

• Reunión pública sobre los 5 valores por los 
cuales vivir, los 10 grupos simiente y los 7 
rayos, en la Academia Militar de Cochabamba 

• Reunión pública sobre la ciencia del servicio, 
la ciencia de la meditación, la ciencia de la 
invoca-ción-evocación (introducción) en la 
Academia Militar. 

• Reunión pública sobre la ciencia de la 
meditación, invocación/evocación y 
antakarana 

• Reunión pública sobre las 14 reglas para 
aspirantes. 

 
Todas estas reuniones tuvieron entre 100 y 200 
participantes, principalmente de Cochabamba, 
pero también de La Paz, Santa Cruz y otras 
ciudades bolivianas. Muchas de estas personas 
contribuyeron con una profunda visión de las 
enseñanzas y por ello el trabajo en grupo fue 
enriquecedor para todos nosotros. Además de 
estas reuniones públicas, tuvi-mos muchas 
reuniones privadas con varios colegas: 
Durante el día, reuniones privadas 
• Visita al centro Chamalú, una comunidad 

espiritual basada en la tradición andina 
• Visita al hogar de Nila Tadic de Ossio, donde 

da clases sobre enseñanzas esotéricas. 
• Varias reuniones en grupo durante el día, en 

particular con jóvenes estudiantes de las 
enseñanzas de Djwhal Khul, que desean 
crear grupos simiente en su ciudad, 
especialmente en el campo de la sanación. 
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• Excursión en grupo al centro de vacaciones 

de Tiquipayo, cerca de Cochabamba 
• Reunión en grupo para planear la 

cooperación futura entre grupos de 
Cochabamba y el IPS en Ginebra. 

• Excursión a las montañas cercanas y reunión 
con el Dr. José Illescas, un sanador espiritual 

• Varias reuniones en grupo durante el día y en 
la noche meditación de la luna llena en la 
casa de Nila, se planeó una reunión de todos 
los grupos espirituales en Bolivia para el 21 
de septiembre (equinoccio de primavera en el 
hemisferio sur) en la comunidad de Chamalú 

 
Del 20 al 2 de julio estuvimos en Samaipata, 
visitan-do el “Centro de Luz Sol” fundado por 
Marion Melgarejo Remus. Marion es nuestro 
contacto en Bolivia y fue nuestra guía durante la 
mayor parte de nuestra estadía allí. Con este 
boletín incluimos infor-mación sobre su centro, el 
cual ella desea convertir en una comunidad real 
de servidores del mundo. El 23 de julio visitamos 
“El Fuerte” un antiguo sitio sa-grado cerca de 
Samaipata, atribuido a la civilización que precedió 
a los Incas y un posible lugar de aterrizaje de 
extraterrestres. El mismo día salimos para Santa 
Cruz, todavía en Bolivia. Durante nues-tra estadía 
en Santa Cruz tuvimos varios reuniones de 
grupos pequeños de trabajo en nuestro hotel o en 
restaurantes vegetarianos de la localidad, antes 
de salir el 26 de julio para el Brasil. 
 
El 28 de julio, dimos una conferencia pública en 
Resende, Brasil, sobre los objetivos y actividades 
del IPS. Esta conferencia fue organizada por la 
Unidad de Servicio para la Educación Holística, 
una unidad local de servicio de Buena Voluntad 
Mundial. Esta conferencia fue seguida al día 
siguiente en el Centro de la Unidad de Servicio 
para la Educación Holística por una meditación 
en grupo y una corta excursión juntos. Esta 
Unidad de Servicio está trabajando para 
desarrollar un programa de estudio para niños, 
basado en los principios espirituales. Se reúne 
dos veces a la semana para estudiar las 

enseñanzas de Djwahl Khul 
 
El 5 de agosto dictamos una conferencia pública 
en la Fundación Avatar en Niterói, estado de Rio 
de Janeiro. La Fundación Avatar es responsable 
de la traducción de los libros de Alice A. Bailey 
(dictados por Djwahl Khul) al portugués. El 6 de 
agosto, tuvimos una discusión en grupo con la 
Unidad de Servicio de Triángulos y Buena 
Voluntad Mundial de Río de Janeiro, centrada 
principalmente en el tema de cómo servir 
inteligentemente a la humanidad y manifestar el 
Plan Divino. También el 6 de agosto, dimos una 
charla en una escuela esotérica de Río de 
Janeiro. Después de esta reunión, nuestra gira de 
trabajo concluyó. Antes de regresar a Ginebra el 
18 de agosto, tuvimos una última reunión privada 
con nuestros colegas en Sao Paulo, Brasil 
 

26-28 de agosto de 1997, Ginebra 
Visita de Errol Weiner e Imogen Masters 

Errol Weiner (autor de “astrología transpersonal”, 
“el camino del alma en el horóscopo” y “la 
conjunción Urano-Júpiter en Acuario”) y su colega 
Imogen Masters son los coordinadores de los 
“Rainbow Triangle Dramaworks”. Producen 
dramas sagrados basados en los doce trabajos 
de Hércules (por Alice Bailey), los cuales explican 
la simbología y signifi-cado profundo de los 
signos zodiacales, sus rayos y planetas regentes. 
Cada drama incluye información sobre los 
disfraces apropiados, escenografía, colo-res, 
música, narración (para grandes y chicos). Los 
dramas y folletos acompañantes se distribuyen a 
los individuos y grupos para uso en su área de 
trabajo. Los talleres y cursos se presentan 
también para grupos organizados de drama 
sacro. Para mayor información contactar: 
Rainbow Triangle Drama-works, c/o Mirek 
Vapenka, Rainbow Networking Centre, Kozi 7, 
Prague 1, 100 00 Czech Republic. Imogen 
Masters es también aromaterapista. Ella utiliza 
aceites esenciales para dar masajes curativos y 
otros tratamientos. 

 
*          *          * 

 
ANEXOS 

 
CENTRO DE LUZ SOL - BOLIVIA 


